

Feilschen um Sachen und Sächeli

DÜBENDORF. Schönes Wetter und buntes Treiben am Herbstmarkt der Oberen Mühle: dieses Mal in spezieller Atmosphäre vor dem Zirkuszelt.

Bei sommerlichen Temperaturen startete der Herbst-Flohmarkt am Samstag um 8 Uhr vor dem Kultur- und Begegnungszentrum Obere Mühle. Angeboten wurden allerlei Sachen: von Kleidungsstücken über Bücher bis hin zu Elektronikartikeln, Schmuck, Standuhren und DVDs. Es gab bei jedem Stand einen Schatz zu entdecken.

Auch die Kinder handelten wie die Grossen und boten gratis ihre Spielsachen feil. Ein Hämmerlspiel oder das Kolosseum von Playmobil – da wurden auch bei den Erwachsenen Kindheits-erinnerungen wach. Dieses Mal durften sich die Kinder im Schatten des Zirkuszeltplatzieren, das bereits fürs Kleinkunst-Festival Chrüz & Quär aufgestellt worden ist.

Beliebte Zuckerwatte

Spätestens beim Ansturm auf die Zuckerwatte wurde klar, dass so ein Handeln und Feilschen an den Kräften



Reges Treiben und Handeln und viel Publikum am Flohmarkt bei der Oberen Mühle. Bild: pd

zehrt: Rote und blaue Zuckerreste in den Mundwinkeln der Kinder und verklebte Finger zeugten von der enormen Beliebtheit der süssen Köstlichkeit. Ein

Grill und die Küche der Wirtschaft zur Oberen Mühle boten zudem etwas gegen den grossen Hunger. Im Idealfall ausverkauft und satt gegessen verliessen

die letzten Händlerinnen und Händler um 16 Uhr das Areal.

Nächster Flohml: am 22. Mai 2016; Stände bei der Oberen Mühle zu reservieren (Bürozeiten).